

Alain Glon soutient le Fonds Nominoë-CHU de Rennes

Président de l'Institut de Locarn et ex-PDG du Groupe Glon-Sanders, l'une des plus importantes entreprises agroalimentaires de Bretagne, Alain Glon a décidé de soutenir Nominoë.

L'ardent défenseur d'une Bretagne qui incite à entreprendre, à récuser les solutions obsolètes ou peu créatives se retrouve dans la dynamique lancée par le CHU de Rennes dont l'ambition est d'offrir aux Bretons le meilleur de la santé et de propager l'excellence médicale en tout point du territoire.

Il explique : « **Le Fonds Nominoë illustre de belle manière la nécessité de se prendre en main, d'innover et d'aller de l'avant. J'ai choisi d'aider la démarche initiée par le CHU de Rennes parce qu'elle lance des projets ambitieux, utiles pour les Bretons et vertueux pour la Bretagne. Et elle est fidèle au nom qu'elle porte !** ».

Une arrivée unanimement saluée par les membres du Conseil d'administration, André Fritz, le Président, Jean-Paul Legendre, Alain Le Roch, Pierre Le Duff, Jacques Delanoë, les professeurs Karim Boudjema, Yannick Mallédant, Pierre Rochcongar et Jean-Claude Pozzo di Borgo, Directeur général par intérim du CHU de Rennes.

A propos du Fonds Nominoë-CHU de Rennes

Le Fonds Nominoë-CHU de Rennes est un fonds de dotation créé pour rassembler des mécènes et donateurs qui veulent soutenir l'excellence médicale, ici en Bretagne. L'ambition est de financer des projets innovants utiles à la prise en charge de nombreuses pathologies (cancer, maladies dégénératives, maladies génétiques,...) et des équipements pour le confort des patients non financés par l'assurance maladie.

Plus d'infos : fonds-nominoe.fr

Contact : Marie LOUIS, Déléguée générale du Fonds Nominoë-CHU de Rennes

Hôpital Pontchaillou, 45 rue Antoine Joly - 35033 Rennes cedex 9
marie.louis@chu-rennes.fr - 02 99 28 99 90 - 06 22 00 47 24